



XVI FESTIVAL INTERCULTURAL DE LAS NACIONES

Del 11 de agosto al 3 de septiembre de 2023

Campos de Sport del Sardinero

NOTA DE PRENSA

Pitingo, la voz que ha revolucionado el flamenco, llega al Festival Intercultural de las Naciones con su original propuesta de fusión

Quince artistas pondrán en escena este jueves en El Sardinero soul, jazz, gospel, salsa, rumba y cante jondo, en el concierto más espectacular desarrollado hasta la fecha

Promoción Friends&Family 5x3 válida hasta cubrir el aforo

Santander. 23 de agosto de 2023

Pitingo, el artista internacional que ha revolucionado el flamenco, será el gran protagonista este jueves, día 24, del Concierto Solidario en el XVI Festival de las Naciones, con 'Soulería de ida y vuelta', una propuesta en formato Big Band que estará integrada por 15 músicos y que recala en Santander tras cosechar rotundos éxitos en EEUU y Latinoamérica. Los beneficios de este concierto, la más espectacular desarrollada hasta la fecha, irán destinados, además, a una buena causa, la guardería Valterra del Barrio Pesquero.

El Festival de las Naciones ha apostado por la interculturalidad en mayúsculas al contar con un artista mestizo, que hace gala de la fusión racial en cada una de sus propuestas escénicas, cargadas de fuerza y ritmo, en las que hace suyos los melismas inconfundibles del cante jondo en perfecta sintonía con los quiebros que recuerdan a los de Aretha Flanklin. Una voz tan gitana y andaluza como negra. Cante jondo y góspel. Sin perder nunca el nombre propio de Antonio Manuel Álvarez Vélez: Pitingo (presumido, en caló), un cantaor del siglo XXI.

Pitingo, que es nieto y sobrino de cantaores y procede de una familia emparentada con tres de las mejores sagas flamencas (Los Carpio, Los Valencia y Los Pelaos de Triana, lleva en sus genes el alma afroamericana que también le legaron sus ancestros. Casta flamenca y sentido racial son los ingredientes con los que Pitingo ha creado un estilo inconfundible: la Soulería.

La última propuesta del artista llega a Santander después de estar en Starlite de Marbella, junto a Noa, artista de gran prestigio internacional. Por eso, su música, basada en la interculturalidad, es perfecta para protagonizar la noche solidaria del Festival de las Naciones 2023 este jueves.

Natural de Ayamonte (Huelva, 1980), debutó en los escenarios con 13 años intercalando letras con duende y canciones desbordantes de 'feeling'. Desde entonces desplegó unas asombrosas facultades artísticas. Entre sus reconocimientos internacionales, se encuentran el Disco de Oro, Disco de Platino, el Premio Ondas 2008, Premio Cadena Dial 2008 y Premio Llongeras 2009. En Santander, recibió el Premio Alberto Pico en 2021.

Tras su paso por Santander, seguirá girando con colgando el cartel de 'sold out' como en su próximo concierto en el Wizink Center madrileño el 15 de noviembre.

Promoción Friends&Family para cinco personas

Para disfrutar del concierto de este jueves, el Festival Intercultural de las Naciones ha lanzado una promoción para familias y grupos, que sólo estará disponible en dos stands del festival, el de punto de información en la entrada principal y el de los vasos reciclables, en el stand 'ecofriendly' en la plaza de las emociones. En ambos puntos, y hasta el mismo día del concierto de Pitingo, se podrán conseguir cinco entradas al precio de tres. Promoción válida sólo en estos puntos de venta físicos.